



La **Compagnie Boukousou** et **TheGreenHouse** organisent en concertation avec la commune de Saint Denis du **21 février** au **5 mai 2018** une campagne participative de prévention routière. Dans le cadre de la récente rénovation du carrefour Lamaze, des ateliers d'art plastique et d'expression corporelle sont mis en place avec et pour les habitants du quartier. **Au programme** : réalisation par les enfants de faux radars, de gendarmes en carton et d'une BD de sensibilisation. En parallèle des ateliers de Danse et de musique prépareront la déambulation du **samedi 5 mai 2018 à 14h** sur le carrefour Lamaze.

### Deux réunions d'information et d'inscription :

- le **15 février à 18h30** à la **Maison de Quartier Romain Rolland** (Ouverte à tous)
- le **16 février à 17h30** au **Centre de Loisir du groupe scolaire Marville** (réservée aux parents des enfants qui fréquentent les centres de loisir maternels et primaires)

contact Boukousou : 06 68 52 77 17



TheGreenHouse

